

BOLETÍN No. 128 -->>

Estudiantes de LCI obtuvieron el primer lugar del concurso “Dolores Jiménez y Muro”, convocado por la CEDH.

El proyecto buscará sensibilizar a la población respecto al tema migratorio, difundir la labor de la Casa del Migrante, entre otros objetivos.

Estudiantes de la licenciatura en Comunicación e Información de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, realizarán un proyecto en conjunto con La Casa del Migrante, esto tras haber obtenido el primer lugar del concurso “Dolores Jiménez y Muro”, que fue convocado por la Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Aguascalientes.

Dicho proyecto, que consistirá en una campaña con spots en radio, volanteo, pinta de bardas y publicidad, buscará sensibilizar a la población respecto al tema migratorio, difundir la labor de la Casa del Migrante, orientar al migrante para que logre ubicar fácilmente este espacio y que la sociedad contribuya de alguna forma para que logren llegar a su destino.

En entrevista, el grupo de estudiantes que desarrollará este proyecto, expusieron que la idea derivó de un trabajo de la materia “Comunicación para el cambio social”, en donde coincidieron en la necesidad de visibilizar el problema de la migración, a lo cual, decidieron acercarse a La Casa del Migrante para realizar un proyecto en conjunto, esto a través de la convocatoria que lanzó la CEDH para premio a organizaciones sociales “Dolores Jiménez y Muro”.

Tras haber obtenido el primer lugar, los alumnos consideraron que este proyecto será un parteaguas para que en un futuro, se puedan abrir espacios para que estudiantes de la UAA puedan participar en proyectos de servicio social con La Casa del Migrante.

Asimismo, señalaron que tratarán de involucrar más a la Institución con otras universidades para conformar un centro de acopio permanente para La Casa del Migrante y fomentar el voluntariado entre los aguascalentenses.

Los estudiantes de la licenciatura en Comunicación e Información estimaron que la campaña dará inicio a principios del mes de mayo y se entregarán resultados de la misma para el mes de noviembre.

Por su parte, Xicoténcatl Cardona Campos, coordinador de La Casa del Migrante, comentó que este proyecto será una oportunidad vital para dar inicio a una colaboración más formal entre la UAA y este espacio comunitario.

Sostuvo que por falta de recursos no se ha tenido una difusión adecuada sobre la labor y ubicación de La Casa del Migrante, sin embargo, comentó que con este premio al que fueron acreedores los alumnos de la UAA, el impacto del proyecto será favorable, pues además de beneficiar en gran medida a los migrantes, los estudiantes podrán demostrar sus capacidades y su compromiso con el entorno y la sociedad.

Finalmente, Cardona Campos indicó que este tipo de proyectos sociales emprendidos por

estudiantes han dado buenos resultados, sin embargo, comentó que se requiere más respaldo por parte de los universitarios para fomentar entre la comunidad el humanismo y el voluntariado.

